
【議会報告会 報告書】（地区：全体会）        担当：2班 

 ・開催日時：平成 30 年 11 月 23 日（金） 午後 7 時 30 分～午後 8 時 30 分 

・場 所：熊取交流センター煉瓦館（講義室 A）・参加者数：3 人（男 3 人、女 0 人） 

・担当議員名：坂上 昌史（班代表・記録）、重光 俊則（記録補助） 

二見 裕子（進行）、佐古 員規（報告）、江川 慶子（挨拶） 

 

～質疑応答・意見交換における主な発言～ 

 

 (質問) 熊取ロードレース参加者の町内、町外の比率は？収支は黒字か？ 

 (回答) 参加者は町外が多い。町からの補助が 340 万円出ている。イベント収支は±0 

 

 (質問) 町営葬儀は増えているか？ 

 (回答) 平成 29 年度は平成 28 年度より増えている。 

 

 (質問) 災害対応のブルーシート配布の改善案はあるか？ 

 (回答) 今回は公平な配布ができなかったことに関して、町で改善を検討中である。 

 

 (質問) アクションプログラムで基金繰り入れしないという目標の示す基金とは、どの基金か？ 

 (回答) 財政調整基金、公共施設整備基金、減債基金の全体である。 

 

 (要望) アクションプランの目標達成については、数値を示して公表していただきたい。 

 

 (質問) 平成 29 年度は、およそ 8 億円の補正予算があるが、決算では当初予算より支出が減って

いるどういうことか？ 

 (回答) 入札減や次年度に繰り越したもの、予算時の見積もりより減ったもの等があるため。 

 

 (質問) ふるさと応援寄附の返礼品は寄附金から支出するべきではないか？ 

 (回答) 寄附金は一旦基金に繰り入れているので、現在は一般会計から出している。しかし、ふる

さと応援寄附金は、返礼品等に要した費用を差し引いたものとすべきと提言している。 

 (要望) ふるさと応援寄附の額は経費を除いたものを示してほしい。 

 


